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ama sua cidade
pode trabalhar
por ela

Prestação
de Contas
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Por uma Santos
cada vez melhor!
É com grande satisfação que apresento a Prestação de Contas 2021, 
um  resumo da nossa atuação como vereador na Câmara Municipal 
de Santos.

Nas páginas a seguir, você vai encontrar as nossas principais ações 
feitas esse ano, bem como, as diversas frentes que atuamos como  
segurança, esporte, desenvolvimento econômico, educação e emendas 
parlamentares.
 
Em Plenário, foram mais de 3000 trabalhos apresentados ao Poder 
Executivo e, em nossa lista, há ainda ações que ultrapassam os limites 
do município, como  as articulações envolvendo o Sistema Anchieta-
Imigrantes, na luta por mudanças que respeitem o direito de todos os 
consumidores da Baixada Santista.

Um trabalho sério, com respeito à população, envolve também muita 
transparência. Por isso, sempre fiz questão de manter o gabinete de 
portas abertas para ouvir os anseios da população. Afinal, este é o 
primeiro passo para construir uma sociedade mais justa e igualitária. 

Conto com a sua colaboração para continuarmos trabalhando por 
uma Santos cada vez melhor!

Forte abraço,
Bruno Orlandi

Trajetória
Bruno Galoti Orlandi tem 
grande experiência na vida 
pública, iniciou sua carreira 
como conselheiro tutelar de 
Santos em 2009. Na sequência, 
atuou no Poder Executivo como 
secretário-adjunto de Segurança 
entre 2013 e 2016.

Formação
Advogado graduado pela Funda-
ção Armando Álvares Penteado 
(FAAP); Especialista em Direito 
Processual Penal pela Escola Paulista 
da Magistratura; Pós-graduado em 
Ciências Políticas pelo Instituto Le-
gislativo Paulista, Mestre em Gestão 
e Políticas Públicas pela Fundação 
Getúlio Vargas 

Área Acadêmica
Foi professor do curso de Direi-
to da Universidade Monte Ser-
rat (Unimonte), onde lecionou 
Direito Penal, Ciência Política 
e Teoria Geral do Estado. Hoje 
é docente de Carreiras Jurídicas 
na Universidade Metropolitana 
de Santos (Unimes).
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fb.com/BrunoGalotiOrlandi

@brunogalotiorlandi

bruno-orlandi-73023376

@Bruno_Orlandi

youtube.com/user/Brunoorlandi1

http://lattes.cnpq.br/9150365994746806

(13) 99798-9749

contato@brunoorlandi.com.br

Gabinete Vereador Bruno Orlandi
Câmara Municipal de Santos
Praça Tenente Mauro Batista de 
Miranda, 1 - Sala 7 - 3º andar
Vila Nova - Santos/SP

(13) 3211-4180 / (13) 3211-4183

Expediente:  
Câmara Municipal de Santos

Prestação de Contas 2021 
Vereador Bruno Galoti Orlandi

Comunicação Estratégica, Design e Web: Christian Jauch 
Assessoria digital, fotos e vídeos: Thaís Alonso - MTB 83.026/SP

Imprensa e Conteúdo: Larissa Ribeiro - MTB 92.375/SP

Acesse nossas redes
pelo Código QR acima

www.BrunoOrlandi.com.br
blog.BrunoOrlandi.com.br
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Um mandato
conectado com você
Seu mandato prioriza a atuação digital, prezando pela transparência. 
Por meio das redes sociais, o Vereador Bruno Orlandi divulga ações, 
fiscalizações, visitas aos bairros, trabalhos apresentados em plenário, 
reuniões, transformando a ferramenta em um canal direto de 
comunicação entre o parlamentar, sua equipe e os santistas, além de 
receber demandas e, principalmente, buscar por soluções.



Com o apoio da população, denúncias foram transformadas em 
projetos de lei, requerimentos e indicações ao Poder Executivo, 
trazendo solução às demandas dos santistas.

#MandatoColaborativo

Acesse nosso site e confira, no mapa de Santos, alguns dos trabalhos 
apresentados após fiscalizações da nossa equipe e colaborações dos munícipes.

www.BrunoOrlandi.com.br

MOÇÕES

006
PROJETOS

036
REQUERIMENTOS

1.440
TOTAL

3.088
INDICAÇÕES

1.606
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Um dos papéis do Legislativo é fiscalizar o poder Executivo e 
encaminhar demandas da população, bem como,  promover acesso aos 
seus direitos. 
Do mesmo modo, com a participação de todos pelas redes sociais, 
no gabinete e nas ruas, ultrapassamos mais de 3 mil trabalhos 
apresentados em plenário, contados desde do início de minha atuação 
na Câmara Municipal.
Foram inúmeras ideias, questionamentos, sugestões e cobranças, 
sempre buscando o melhor para os santistas e que estará à sua 
disposição nas próximas páginas.

BrunoOrlandi.com.br

Mais do que mostrar problemas, 
buscamos resultados. 

Trabalhando
em busca de
soluções mandato

trabalhos em
5 anos de

Mais de 3.OOO
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Foram inúmeros requerimentos apresentados, 
solicitando estudos com foco na melhoria da exe-
cução do serviço de obras da SABESP, de forma 
a não prejudicar o santista com as irregularidades 
no asfalto que ficam no pós reparo. Ocorrem em 

função da operação tapa buracos, após 
obras de rotina.

O bairro do Marapé recebeu, nos últimos 
anos, grandes empreendimentos imobi-
liários que levaram mais de três mil fa-
mílias para esta região. No entanto, com 
aumento de moradores, a infraestrutura e 
a organização local precisavam ser revistas. 
Recebi moradores em meu gabinete e fui 
conversar com o presidente da CET, Anto-
nio Carlos Gonçalves, buscando soluções. 
A solicitação foi atendida e, desde 15 de 
junho de 2021, a CET implantou na rua 
Godofredo Fraga a restrição de estaciona-
mento entre 8h e 20h, garantindo maior 
fluidez e segurança aos motoristas e mora-
dores do bairro.
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Operação 
Tapa Buracos

Mobilidade 
nas ruas do 
Marapé 
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A pandemia da covid-19 interrompeu 
a vida que conhecíamos. A vacina é a 

única maneira de salvar vidas. Por isso, 
logo em dezembro de 2020, encami-

nhamos o primeiro ofício ao Ministé-
rio da Saúde, indicando a importância 

em vacinar grupos de profissionais 
que seguiram ativos e se expondo em 

meio a pandemia. Já em 2021, logo no 
início, pedimos agilidade na vacinação 

de professores, profissionais da saú-
de recém contratados, trabalhadores 
portuários e lactantes. Com o maior 

número de vacinados em nossa cidade, 
temos a oportunidade de garantir a 

proteção de nossa população e  reto-
mar a economia local. 

Mesmo em meio à pandemia de covid-19, outro grave problema acometeu a cidade 
e nossa região. Com o aumento de casos de dengue e chikungunya, solicitamos em 
plenário, a aquisição/compra de mais uma caminhonete possibilitando assim, que o 
fumacê fosse realizado em vários pontos da cidade.
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Nebulização 
no combate 
ao surto de 

dengue e 
chikungunya

Vacinação 
Covid:

Prioridade para 
professores, 
profissionais 

da saúde, 
trabalhadores, 

portuários e 
lactantes
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PROMICULT
Projeto de Lei incentiva 

a destinação de tributos 
municipais à Cultura

Em um dos momentos mais críticos da pandemia, o setor cultural respirou aliviado 
com a sanção da lei Mesquitinha, o Programa Municipal de Incentivo Fiscal de 
Apoio à Cultura (Promicult), que a partir de 2022, vai ampliar o volume de recursos 
destinados ao setor, atribuindo mais potência e mais estratégia econômica. Mesmo 
sendo referência, a cidade não contava até hoje, com um programa incentivos fiscais 
com o intuito de fomentar a realização destas festividades. 
A ideia apresentada inicialmente em 2018, foi discutida com mais de 30 grupos, 
associações e entidades culturais para entender as dificuldades enfrentadas pelo 
setor. Um trabalho feito em conjunto com a participação da sociedade e em prol dos 
santistas. 
Qualquer pessoa poderá ser patrocinadora de projeto cultural na cidade e receberá  
incentivos fiscais em contrapartida. Os descontos em tributos municipais poderão 
chegar a 20% do valor do imposto pago pelo contribuinte e serão repassados aos 
projetos culturais santistas.

Escapamentos 
adulterados 
em motos 
A constante reclamação do ronco barulhento 
de motos, com o escapamento adulterado 
foi tema de requerimento e discurso na 
Câmara de Santos. 
Por causar grande perturbação 
especialmente aos idosos, doentes em 
recuperação e recém-nascidos, solicitamos 
a intensificação das blitz a fim de coibir a 
ilegalidade, em fevereiro deste ano.

15
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Cordão Girassol:
Direitos respeitados

#LiberaCruzeiros
Geração de empregos
na região
Com a pandemia, vários segmentos tiveram suas atividades paralisadas, 
comprometendo o desenvolvimento econômico em nosso país e pelo mundo. 
Entre eles, os cruzeiros marítimos, grande gerador de receita à nossa cidade 
e região. Diante disso, o vereador Bruno Orlandi apresentou Moção em 
setembro deste ano, durante a Sessão, da Câmara Municipal de Santos, em 
apoio à liberação dos cruzeiros marítimos, um dos segmentos mais impactados 
durante a pandemia. 
“A área de cruzeiros agrega em inúmeros setores e direta e indiretamente na 
geração de empregos na região. Possui impacto significativo que deixa a marca 
de 2,2 bilhões na economia e mais 35 mil empregos criados diretamente, 
receita tributária estimada em milhões no município, estado e união.”
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As políticas públicas voltadas aos direitos da pessoa com deficiência sempre fo-
ram pauta dos nossos trabalhos. Em nossa região, o parlamentar foi o primeiro 
a articular com o Executivo, a carteira da pessoa com deficiência, em abril de 
2019 e, agora, o Cordão Girassol, solicitado em sessão ao Executivo e regula-
mentado em decreto publicado no Diário Oficial em 03 de dezembro de 2021. 
O Colar Girassol auxilia na identificação de pessoas com deficiências ocul-
tas, como Transtorno do Espectro Autista (TEA) e de Déficit de Atenção e 

Hiperatividade (TDAH), demência, fobias, entre outras, 
em estabelecimentos, facilitando o atendimento 

prioritário deste público, até mesmo em si-
tuações de estresse, quando são mais 
propensos a ter crises.

(Decreto Nº 9.515/2021)
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Demonstrar como estavam os 
locais antes das solicitações e após, com 
as soluções dos trabalhos. Demandas chegam por 
meio de atendimentos no Gabinete e pelas redes sociais.
“Graças à participação de vocês que nos enviam mensagens ou entram em contato 
conosco através das redes sociais, por telefone ou pessoalmente no gabinete, estamos com 
mais de 3.000 trabalhos apresentados em plenário”, comemora Bruno Orlandi.Mais do que mostrar problemas, 

buscamos resultados. 

Após a fiscalização e diversas cobranças do 
Poder Público, intervenções foram feitas nas 
Ruas Abílio dos Santos e Almirante Vivaldo 
Cheola, na Zona Noroeste.

Trabalhando
em busca de
soluções

Antes

BrunoOrlandi.com.br 19
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Assista como foi a 
inauguração da Praça Belmiro 
Ribeiro pelo QR Code ao lado

Fo
to

s: 
C

hr
ist

ia
n 

Ja
uc

h

Praça Belmiro Ribeiro
Mini Cidade
do Trânsito

Antes e
Depois

BrunoOrlandi.com.br 23
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Durante esses cinco anos, diversos pontos da cidade foram 
visitados, passando pelo Marapé, Centro, Aparecida, Ilha Diana, 
Encruzilhada, Campo Grande, Ponta da Praia, Pompéia, Embaré, 
Vila Belmiro, Estuário, Vila Nova, Saboó, Vila Mathias, Valongo, 
Boqueirão, Bom Retiro e Gonzaga, em uma série de vídeos 
conhecida como #MeRepresenta.

Assista os vídeos de todas as 
fiscalizações em nosso canal 
no Youtube

As fiscalizações têm por objetivo 
acompanhar de perto as ações do Poder 
Executivo e verificar as reais necessidades 
da população nos bairros. 

Vistorias e
fiscalizações
pelos bairros
de Santos
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BrunoOrlandi.com.br MARAPÉ
CENTRO

APARECIDA
ILHA DIANA

ENCRUZILHADA
CAMPO GRANDE

PONTA DA PRAIA
POMPÉIA
EMBARÉ

VILA BELMIRO
ESTUÁRIO

VILA NOVA
SABOÓ

VILA MATHIAS
VALONGO

BOQUEIRÃO
BOM RETIRO

GONZAGA
CASTELO

AREIA BRANCA
RÁDIO CLUBE
SANTA MARIA

CANELEIRA
NOVA CINTRA

VILA SÃO JORGE
CHICO DE PAULA

MONTE SERRAT
MORRO DO FONTANA
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Fios de 
energia são 
fiscalizados
A retirada dos fios soltos e excedentes, além da 
sua identificação, é lei em nossa cidade apro-
vada desde 2016. Trata-se da Lei Municipal 
3.322, que disciplina a organização de fios nos 
postes da cidade e que determinou à época, 12 
meses para as companhias se adequarem às re-
gras. No entanto, são necessárias vistorias fre-
quentes para garantir o cumprimento dessas 
medidas. 
Sabendo disso, desde 2017, o vereador Bruno 
Orlandi chama atenção aos fios soltos, corta-
dos ou pendurados nos postes e aos proble-
mas causados por essa situação. Muitos deles, 
expostos à altura de pessoas e, até mesmo, de 
crianças, podem provocar sérios acidentes.  Fo-
ram realizadas inúmeras fiscalizações e mais de 
60 trabalhos apresentados em plenário. 

Fiscalização
de Bueiros e
bocas de lobo
A manutenção e a troca das tampas de bueiros e bocas de lobo são ne-
cessárias por toda a cidade. Muitas vezes, em decorrência do vandalismo, 
subtração ou dano às grelhas, pedestres e motoristas acabam enfrentando 
situações de risco. O equipamento tem como função, captar a presença de 
resíduos, entulhos ou qualquer outro objeto, evitando assim,  alagamentos 
na cidade. Diante disso, o vereador Bruno Orlandi, em seu mandato apre-
sentou mais de 80 trabalhos em plenário, alertando o Poder Executivo e 
evitando a ocorrência de acidentes graves.

29
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Descarte 
irregular
O descarte irregular de lixo e entulho é um problema recorrente 
em várias partes da cidade e que exige a consciência de todos. O 
abandono desses materiais, oferece não só risco à saúde pública, 
mas também  dificuldade em andar pelas calçadas. Outra con-
sequência é o acúmulo de água da chuva  tornando-se possíveis 
focos do mosquito Aedes Aegypti.
Sabendo disso, desde o primeiro mandato, o vereador Bruno 
Orlandi faz fiscalizações nos bairros, a fim de coibir e buscar so-
luções. Além disso, recebemos constantemente no gabinete, de-
mandas sobre locais que tornaram-se completamente insalubres.
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Autistas
tem carteira de

identificação(D
ec

re
to

 n
º 8

41
5/

20
19

)
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Projeto de Lei Complementar - Nº 6/2018

33

As políticas públicas voltadas aos direitos da pessoa com deficiência 
sempre estiveram dentro dos projetos e trabalhos do vereador Bruno 

Orlandi.  Em nossa região, o parlamentar foi o primeiro a articular com 
o Executivo, a carteira da pessoa com deficiência, com decreto publicado 

em 02 de abril de 2019, que  garantiu a priorização dos direitos a este 
público. Esse é um dos papéis do Legislativo, a fim de promover acesso 

da população aos seus direitos.
Como consigo a carteirinha?

Os interessados devem comparecer no Poupatempo Santos, 
à Rua João Pessoa, 246, no Centro, de 2ª a 6ª feira das 8h às 

17h e aos sábados das 8h às 13h. 

Fizemos um passo a passo que pode ser lido 
pelo QRCode, aponte seu a camera do seu 
celular para ler: 

Em nosso mandato, tivemos a oportunidade de trazer o tema para 
discussão e propor medidas que incentivassem cada vez mais santistas 
a manifestarem seu apoio à doação de órgãos. Desde 2019, o decreto 
é uma realidade em nosso município, garantindo a isenção das taxas 
funerárias municipais aos santistas nos casos de doação de órgãos ou 
tecidos corporais para fins de transplante médico. Ações que salvam 
vidas!

Doação de orgãos

salva vidas!



Amplas discussões na
Câmara Municipal

Procon e Ministério Público Estadual completam
o time em defesa do cidadão santista.

Assista 
a nossa 

entrevista
na TV 

Tribuna
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Desde 2017, o vereador Bruno Orlandi esteve à frente de várias ações 
que buscam soluções aos usuários do Sistema Anchieta-Imigrantes, 
por meio de seu trabalho como presidente da Comissão Especial de 
Vereadores que trata do assunto.
A CEV articulou meios para liberação dos fretados na  pista descen-
dente da Imigrantes, redução na tarifa do pedágio durante vigência da 
Operação 2x8, além de discutir a Operação Comboio, que resultou em 
mudanças anunciadas pela concessionária. 

 Sistema
Anchieta 
Imigrantes

BrunoOrlandi.com.br 35
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Na luta pela descentralização do Porto de Santos
e participação do Estado e Município nas decisões.
Em 2018, foi instalada na Câmara uma Comissão Especial de Vereadores para 
lutar por mudanças na gestão do Porto de Santos. A iniciativa foi do vereador 
Bruno Orlandi, que assumiu a presidência da CEV. Uma audiência pública discutiu 
o assunto na Câmara e reuniu cerca de 200 pessoas. O encontro resultou no envio de 
um ofício aos presidenciáveis à época e  as seguintes ações:

Descentralização
do Porto de 
Santos

 “Hoje, nem Estado e nem município têm 
poder de decisão sobre esse porto que tanto 

influencia o dia a dia dos nossos moradores 
e trabalhadores”, afirma o parlamentar. 

“As prioridades seriam diferentes caso 
o município tivesse gestão do complexo 

portuário. A revitalização dos Armazéns 1 ao 
8 e a concretização do projeto Porto-Valongo 

certamente já teriam saído do papel se a palavra 
final não viesse da União”, afirma Orlandi.

1) Gestão descentralizada do Porto; 
2) Cargos de direção da Autoridade Portuária ocupados 
obrigatoriamente por técnicos qualificados, com autonomia na gestão;  
3) Garantia de participação dos trabalhadores portuários na 
administração do complexo santista. 
 O documento foi assinado por autoridades, representantes dos 
trabalhadores portuários e representantes da sociedade civil.

BrunoOrlandi.com.br 37
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Projeto de Lei Complementar - Nº 
40/2017 - Institui o Plano de Carrei-
ra dos Advogados Municipais e dá 
outras providências.

Tratava-se de uma luta muito antiga e, com esse passo, 
foi corrigido um erro histórico. Havia uma desigualdade 
no quadro dos advogados da Prefeitura, que não 
conseguia manter os profissionais com a remuneração 
oferecida, gerando sobrecarga em serviços são 
essenciais ao Poder Público. Diante do aumento das 
demandas da sociedade e buscando manter qualidade 
dos serviços, a valorização da categoria fez-se 
necessária.

Projeto de Lei - Nº 57/2018 - Concede poderes ao advogado constituído 
de autenticar cópias reprográficas de documentos no Município de 
Santos e dá outras providências. Permite aos advogados que atestem a 
autenticidade de documentos utilizados nos processos judiciais.

Plano de carreira dos

advogados

Menos
burocracias

BrunoOrlandi.com.br 39



As emendas parlamentares são uma forma do Legislativo 
indicar recursos vindos do Executivo e destinar a causas que 

vão ao encontro do seu trabalho.

Foram mais de 150 indicações de emendas parlamentares ao 
Orçamento, de 2017 a 2021, em segmentos nas áreas de Saúde, 

Educação e Assistência Social indicadas pelo parlamentar, 
resultando em R$ 4.024.761,88 milhões destinados. É um recurso 

público que deve ser usado com responsabilidade. E é desta forma 
que as entidades e instituições santistas trabalham para nossa 

cidade, cuidando das famílias, ensinando e demonstrando que é 
possível ter uma vida com muito mais qualidade.

Foram mais de
R$ 4 milhões 

destinados 
em emendas 

parlamentares
de 2017 a 2021

BrunoOrlandi.com.br
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União de saúde, força e autodefesa. Assim é o boxe, modalidade esportiva que tem 
trazido cinturões para a cidade de Santos e merece ser reconhecida.

Quando se trata de esportes na praia, não existe nada mais genuinamente santista 
do que o tamboréu, criado em 1937, na praia do Gonzaga.  Pensando no estímulo à 
qualidade de vida e em toda a representatividade que essa prática tem para Santos, o 
vereador Bruno Orlandi destinou emenda parlamentar para aprimorá-la e fomentá-la.

Esportes vistos entre as várias gerações são praticados nas praias e quadras de Santos 
e contam a relação da cidade com a prática esportiva. O incentivo às modalidades já 
faz parte da rotina dos santistas. 
Frente a isso, o vereador Bruno Orlandi indicou emendas parlamentares ao 
orçamento do Município para instituições que cuidam e fomentam estas práticas.

Santos,
tradicional entre as 
práticas esportivas

Boxe

Felipe Moledas
“Muitos jovens veem no boxe uma oportunidade de seguir uma 
vida profissional, de cursar uma universidade, de ter melhores 
estudos e, muitas vezes, não conseguem ser um campeão do 
mundo, mas ser um campeão da vida”, orgulha-se Moledas.

Biribol

Variação aquática do voleibol, a modalidade ganhou esse nome pois foi criada na cidade de Bi-
rigui, interior de São Paulo, em 1968. A prática é feita, geralmente, em piscinas de 4x8x1, uso de 
rede, poste e bola. Santos possui equipe de grande importância com conquistas na Superliga de 
Biribol 2019 e Jogos Abertos do Interior 2018. A destinação de emendas vão ao encontro de mel-
horias e aprimoramento da categoria.
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Tamboréu
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A ginástica artística, também chamada 
de ginástica olímpica, é uma modalidade 
esportiva que envolve um conjunto de 
movimentos. A cidade  possui equipes de 
renome, como as dirigidas pelo ex-medalista 
olímpico e técnico Danilo Nogueira, que 
elevam o nome de Santos ao cenário nacional. 
A modalidade foi uma das indicadas ao 
recebimento de emenda parlamentar para 
aperfeiçoamento e melhorias aos atletas. 

A canoa havaiana e o stand up paddle são modalidades que já fazem parte da paisagem 
santista. São esportes cada vez mais populares em todo o mundo e, em Santos, não pode-
ria ser diferente. Em 2018, eles foram contemplados com o recebimento de recursos via 
emenda parlamentar destinadas ao fomento da modalidade e apresentada pelo vereador 
Bruno Orlandi na Câmara Municipal de Santos.

Marinho Cavaco
“Essa ajuda é importantíssima, pois sem ela a gente não 
conseguiria nem sair do estado. O campeonato foi no Rio 
de Janeiro, é difícil estar lá”, lembra Marinho Cavaco

Danilo Nogueira
“Essa verba será muito importante para nós. É um esporte 
que, não parece, mas acaba sendo caro para cada atleta e, com 
essa ajuda, com essa emenda, a gente pode ajudar cada um dos 
nossos atletas para que consiga se dedicar integralmente ao 
nosso treino”, explica o atleta Danilo Nogueira

Xadrez

Canoa Havaiana
e StandUp Paddle

O Dia do Enxadrista é comemorado em Santos em 1º de dezembro, conforme projeto de 
lei do vereador Bruno Orlandi, apresentado à Câmara Municipal de Santos e incorporado 
ao Calendário de Eventos da cidade.  A iniciativa do parlamentar foi inspirada na ideia de 
Pedro Henrique da Silva Jonas, estudante santista que apresentou a propositura durante o 
Programa Câmara Jovem, em maio de 2016. Esta ação proporcionou a criação de torneios e 
competições que valorizam o esporte. “Xadrez e educação são uma combinação que rende benefícios, 
desenvolvimento pessoal e pode mudar a realidade dos nossos jovens”, afirma Orlandi.
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Ginástica
Artistíca
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A Abraccii (Associação Brasileira de 
Apoio e Combate ao Câncer Infanto 
Juvenil) é uma Instituição sem fins 
lucrativos que apoia crianças e 
adolescentes de 0 à 17 anos de idade, 
acometidas pelo câncer.

Kelly Diegues

“A função da Abracci é fazer o diferente, o que é mais útil, 
em que em uma situação de vulnerabilidade, em que a mãe 
por muitas vezes tem que largar o trabalho para dar apoio 
a criança durante o tratamento. Então, todos os recursos que 
possam nos ajudar neste trabalho são fundamentais.”

Entidades assistenciais recebem emendas 
parlamentares para continuar o trabalho 
prestado à cidade de Santos

Fomentar o 
trabalho social
das entidades
filantrópicas

As verbas enviadas pelo vereador Bruno Orlandi tem o intuito de 
fomentar o trabalho social destas entidades filantrópicas
As emendas parlamentares são uma forma do Legislativo indicar 
recursos vindos do Executivo e destinar a causas que vão ao encontro do 
seu trabalho. Foram mais de 30 indicações de emendas parlamentares 
ao Orçamento, em 2021 em segmentos nas áreas de Saúde, Educação e 
Assistência Social.
Além destas, foram destinados também, recursos para a área de Segurança, 
para a Defesa Civil do município e para realização de um mutirão para 
cirurgias de joelho. E ainda, emendas encaminhadas ao fomento de 
atividades esportivas, práticas que contribuem para a educação, formação 
e desenvolvimento integral dos jovens. 

Abraccii
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R. Silveira Lobo 01, Vila Mathias 
www.abraccii.org.br
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Fundado em 30 de novembro de 1967, o Centro de Aprendizagem e Mobilização 
Profissional e Social - CAMPS é uma Instituição sem fins lucrativos e sem filiação política 
partidária, que tem como finalidade a promoção social e a educação, além do exercício 
da cidadania e à promoção humana, visando integrar jovens socialmente. O CAMPS 
foi beneficiado com emenda parlamentar para dar continuidade ao importante trabalho 
desenvolvido em nosso munícipio.

Localizada na Ponta da Praia, a Casa da Esperança atende hoje 275 crianças e jovens, 
entre 0 e 18 anos, moradores de todas as cidades da Baixada Santista. A missão da casa é 
desenvolver as potencialidades física, intelectual e sensorial dos seus pacientes, para  a 
inclusão comunitária e escolar, a partir do fortalecimento do vínculo familiar.

Elias Junior
2º Presidente do CAMPS

Elias Francisco da Silva
Presidente do CAMPS

Charles Dias
“A emenda vai nos ajudar com a cobertura de 
custos mensais que cobrem os serviços básicos de 
funcionamento da casa”, explica Dias. 

Camps

Casa da Esperança
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Rua Imperatriz Leopoldina, 15 Ponta da Praia • Santos
Contato: www.casadaesperancasantos.org.br



Fo
to

s: 
C

hr
ist

ia
n 

Ja
uc

h

Localizada no bairro do Boqueirão, a Escola MeiMei 
atualmente é presidida por José Iglesias Pérez Neto e tem 
mais de 60 anos de serviços prestados aos santistas. A 
escola é uma referência em Santos pelo desenvolvimento 
dessas crianças. São 74 ao todo,  com síndrome de Down, 
Síndrome de Asperger, autistas e com deficiência de 
aprendizagem.

Fundado em 30 de julho de 1947, é uma instituição filantrópica, sem 
fins lucrativos.  que mantém 4 serviços: Escola “30 de Julho”, Centro 
de Diagnóstico e Centro de Atendimento, Programa Ser Eficiente e a 
Residência Inclusiva “30 de Julho”, que juntos realizam mais de 10.000 
atendimentos anuais.

Rui Reche Barbosa
“Nós tínhamos a necessidade de adquirir alguns materiais, 
a padaria artesanal, que era um projeto já antigo, consiste 
na produção de pães para o consumo interno e cujo excedente 
é vendido a funcionários e frequentadores da casa. Foi um 
projeto que nós conseguimos tirar do papel através da emenda 
parlamentar proporcionada pelo vereador Bruno Orlandi”, 
agradece ex-presidente e membro atuante da instituição.”

Maria Natália Danelon
“Vamos destinar a verba parlamentar para a saúde. Nós 
temos um Centro de Diagnóstico e Atendimento (CDA) para 
crianças de 0 a 18 anos com distúrbios de aprendizagem. A 
verba veio para qualificar mais ainda o diagnóstico, porque 
nós vamos implantar um centro auditivo onde eles vão sair 
também com um diagnóstico nessa área”, explica Natalia.

MeiMei
30 de Julho
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Av. Senador Feijó, 513. Vila Matias, Santos 
Contato: www.30dejulho.com.br

Av. Washington Luis, 443 - Boqueirão, Santos
Contato:  (13) 3235-2727
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Nurex

Casa de Estar

O Núcleo de Reabilitação do Excepcional São Vicente de 
Paulo é uma entidade civil comunitária, filantrópica, sem fins 
lucrativos. Tem por objetivo, promover e apoiar a assistência 
e a reabilitação da criança, do adolescente ou do adulto, 
com necessidades educativas especiais, diagnosticado em 
deficiências múltiplas e autismo.

A Associação Casa de Estar de Santos é uma entidade 
filantrópica que oferece educação infantil a cerca de 120 
crianças da nossa cidade. Fundada em agosto de 1960, a 
entidade está localizada na Avenida Conselheiro Nébias, 
no bairro do Boqueirão.

Célio Dias Sales
“A emenda é fundamental para o desenvolvimento e 
manutenção de projetos especiais como a sala sensorial que só 
foi criada graças à destinação de emenda do Vereador Bruno 
Orlandi, além da compra de equipamentos de fisioterapia. 
O Bruno está nos ajudando desde o primeiro ano do seu 
mandato, com o que envio de emendas, que garantem a 
continuidade dos serviços prestados à população”.

Norberto do Carmo Filho
“Os recursos vindos da emenda complementaram os nossos 
à época de pandemia, em meio à crise. Em um momento 
crítico, em que a arrecadação caiu, as doações diminuíram 
muito, o bazar ficou fechado e os eventos pararam,  mesmo 
assim, com a chegada da emenda parlamentar,   compramos 
novas mobílias para as salas de aula das crianças.”
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Av. Conselheiro Nébias, 737 - Boqueirão, Santos
www.casadeestar.org.br

R. Campos Mello, 319 - Macuco, Santos
Contato: www.nurex.org.br
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Fundada em meados de 1976, por Benedita Oliveira, a casa foi 
constituída com a finalidade de socorrer crianças em estado de 
abandono e situação de risco.

Inaugurado em 1927, e hoje presidido por Fábio Oliveira 
Filho, o Educandário Santista atende atualmente alunos 
de 1 ano e meio à 5 anos e 11 meses, em período integral. 
Para os alunos de 6 a 12 anos, mantém o programa 
de Atividades Complementares que funciona no 
contraturno do Ensino Fundamental.

Elizabeth Rovai de França
“Na Casa Vó Benedita, as crianças e os 
jovens recebem tudo a que têm direito, 
como se fosse a casa delas, até que consigam 
uma família definitiva. Você pode ter 
certeza que essa verba parlamentar vem 
em boa hora. Eu só tenho que agradecer 
em nome das crianças”, afirma Beth

Henrique Gomes Branco
“Essa emenda vai nos ajudar na parte de informática, a 
montar uma sala com equipamentos e dar aula aos nossos 
alunos” explica Branco, ex-presidente da instituição.”

Casa Vó Benedita

Educandário
Santista
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R. Carlos Caldeira, 675 - Santa Maria, Santos
www.casavobenedita.org.br

Av. Conselheiro Nébias, 680 - Boqueirão, Santos 
www.educandariosantista.org.br
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Rua Sete de Setembro, 79 - Vl Nova, Santos 
Contato: www.facebook.com/escolaportuguesasantos

R. Dr. Cunha Moreira, 47 - Encruzilhada, Santos
Contato: mensageirosdaluz.org.br

Surgiu a partir da ideia de promover um lar para pessoas 
com deficiência, especificamente paralisia cerebral, 
oriundas de famílias em situação sócio-econômica 
extremamente precária. 

Fundada para educar os filhos dos portugueses que vieram 
para o Município no início do século passado, a Escola 
Portuguesa de Santos mudou o perfil de seu público nos 
últimos 40 anos. Hoje, atende 120 crianças em quatro 
salas de aula, em período integral.

Edna Daguer
“A emenda vai nos ajudar muito 
porque vai nos trazer uma 
economia na compra de produtos”, 
afirma Edna.

José Augusto do Rosário 
“A nossa entidade é mantida por meio dos recursos e verbas 
que recebemos, como a emenda parlamentar destinada  pelo 
vereador Bruno Orlandi. Ela faz uma diferença tremenda e 
nos torna possível manter toda a estrutura oferecida para as 
120 crianças matriculadas, bem como, aos profissionais que 
aqui trabalham. Com a verba conseguimos prestar um serviço 
de qualidade aos nossos alunos e aos santistas. Somos muito 
agradecidos em podermos contar com o apoio do vereador 
Bruno Orlandi desde o primeiro ano do seu mandato.”

Mensageiros da Luz Escola Portuguesa
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Rua Campos Melo, 312 – Encruzilhada
Contato: www.ismeniadejesus.org.br

Fundado em 1° de janeiro de 1937, atualmente atende 
300 crianças, de 1 a 6 anos.

A iniciativa permite ao aluno participar da rotina da Câmara e compreender 
o papel do poder legislativo municipal, contribuindo para a formação de sua 
cidadania e compreensão dos aspectos políticos da sociedade.

A destinação de mais de R$ 160 mil reais em emenda parlamentar que 
fomentaram a diminuição da fila de espera de cirurgia de joelho, além da compra 
de insumos para a realização das mesmas. 

Ismael Leal
“ A emenda parlamentar será usada para reforma 
do parque: reforma do piso e compra de novos 
brinquedos”, explica Leal.

Câmara Jovem

Ismênia de Jesus

Mutirão de cirurgia de joelho
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Av. Senador Pinheiro Machado, 814 - Marapé, Santos
Contato: (13) 3239-4858

Av. Ana Costa, 198 - Vila Matias
http://www.lmc.org.br

Localizada no bairro do Marapé, a entidade 
possui 30 anos de funcionamento. Presta 
atendimento especializado de fonoaudiologia, 
fisioterapia, terapia ocupacional, psicologia, 
pedagogia, serviço social, além de  oferecer 
alimentação balanceada, apoio aos familiares e 
transporte, tudo gratuitamente.

Fundada em 1943, o objetivo da instituição é oferecer à pessoa com deficiência visual um sistema de 
educação e integração à sociedade, para que ela possa ter todas as possibilidades e perspectivas de uma 
evolução e consiga conviver socialmente como qualquer pessoa. A finalidade da emenda parlamentar é 
auxiliar na manutenção do atendimento prestado à população santista.

Rosemary Alonso da Silva
“A vida dessas crianças que estão aqui, é a nossa 
vida também. Enquanto mãe, é a proteção total 
e o atendimento especializado. Aproveitando, 
quero também agradecer porque poucas pessoas 
vêm aqui destinar essa verba. Como nós somos 
gratos por isso, vai servir para muitas vidas”, 
agradeceu a presidente.

Lar das Moças Cegas

Simone 
Horcel

Centro Interdisciplinar 
de Educação Especial
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A associação, que teve seu início em 2002, tem por objetivo apoiar iniciativas sociais e capitalizar recursos 
para criação de projetos em prol da comunidade, buscando promover os direitos da Pessoa Humana nos 
aspectos sociais, culturais, educacionais e econômicos por meio da cidadania ativa.

Apasem 
Associacao de Promoção e
Assistência Social Estrela do Mar
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Uma das instituições mais antigas da cidade, a Sociedade Amiga dos Pobres 
Albergue Noturno, há mais de 100 anos acolhe pessoas em situação de rua, 
oferecendo alimentação, material de higiene, abrigo e atendimento com 
profissionais especializados, buscando reintegrar essas pessoas à sociedade.

A APAS, Associação Policial de Assistência à Saúde da Baixada Santista, foi fundada 
em 1994, tendo seu início em uma pequena sala, dentro das dependências do 6º BPMI. 
Hoje, sua sede está localizada na Rua Dr. Carvalho de Mendonça, nº 335, na Vila 
Belmiro.
O Hospital da APAS, Santo Expedito, oferece serviços de laboratório, consultas, exames, 
pronto atendimento e diversas outras atividades especializadas na área da saúde.

Jorge Luiz Passos da Costa
“O Albergue tem uma peculiaridade que esse prédio tem 105 
anos, então nós temos muitas infiltrações, muitos problemas 
com o telhado. E essa emenda veio justamente a calhar, pois 
nós vamos destinar toda essa verba para troca e manutenção 
do nosso telhado. Para mim, a relação com o Albergue 
Noturno é de amor.”

Albergue Noturno 
Sociedade Amiga dos Pobres 
Albergue Noturno

APAE
Associação de Pais e Amigos dos 
Excepcionais de Santos

Rua Braz Cubas, 289 - Vila Nova
https://alberguenoturnodesantos.com.br

R. Barão de Paranapiacaba, 91 - Encruzilhada, Santos
https://www.apaesantos.org.br/casaamarela/
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Dengue se combate o ano todo! O poder público possui 
mecanismos para atuar no controle de infestação do mosquito 
Aedes aegypti, além de armadilhas e vistorias, também realiza 
atividades educativas, buscando esclarecer dúvidas e conscientizar 
a população.

Em junho de 2020, 13 novos leitos de Unidade de Terapia 
Intensiva (UTI) foram entregues no 

Complexo Hospitalar da Zona 
Noroeste. Em um momento de 

grandes dificuldades, buscamos 
disponibilizar a Emenda 

Parlamentar para que fosse 
utilizada da melhor forma 
possível, pela Secretaria 
Municipal de Saúde, 
no combate ao novo 
coronavírus.

Combate à
Dengue e Covid 19 

Dengue

Coronavírus

Fomentar o turismo é um dos maiores avanços que se pode trazer 
para qualquer município. Promovendo a geração de empregos e o 
desenvolvimento da economia, Santos tem potencial para ser uma 
alavanca na movimentação do setor turístico em todo o país.
No Brasil, o mercado de viagens é responsável por mais de 8% da 
economia e gera emprego para cerca de 7 milhões de trabalhadores*. 
Por essa razão, parte da destinação de emenda parlamentar foi 
encaminhada à Secretaria Municipal e ao Santos Convention & 
Visitor Bureau.

Secretaria de Turismo
Santos Convention
e Visitors Bureau

*Fonte: Estudo publicado em 2019 pelo Conselho Mundial de Viagens e Turismo (WTTC, na sigla em inglês).
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Localizado na área continental de Santos, Caruara é um bairro que tem grande parte 
da sua área dedicada à preservação ambiental. Em 2018 foi realizada a primeira Festa 
do Divino, buscando resgatar manifestações e tradições caiçaras, além de fortalecer a 
economia criativa local. O objetivo com esta emenda parlamentar é valorizar a história 
da nossa cidade e de sua população.

4ª Festa do Divino Espírito Santo em Caruara

Fundada em 1983, a unidade escolar atende crianças 
da educação infantil, maternal I e berçário I e II. 
Localizada na Zona Noroeste de Santos, a creche 
recebeu esse nome em homenagem a dona Yara 
Nascimento Santini, que faleceu aos 77 anos, e 
dedicou sua vida aos mais necessitados.

Creche UME Yara 
Nascimento Santini

Com sua fundação datada em 31 de janeiro de 1993, a 
instituição que está situada na Rua Galeão Coutinho, 
281, no bairro do Embaré, oferece toda a estrutura 
necessária para o conforto e desenvolvimento 
educacional dos seus alunos. 

Creche Maria Ignez

Buscando atender todas as áreas da cidade, recursos 
de emenda parlamentar também foram destinados à 
Policlínica São Jorge e Caneleira, localizada na Rua 
Francisco Ferreira Canto, 351, na Zona Noroeste. 
A função das policlínicas é garantir o primeiro 
atendimento ao munícipe de forma completa, 
cobrindo as necessidades dos moradores da região 
e prestando um serviço de qualidade pelo Sistema 
Único de Saúde. 

SMS Policlínica
São Jorge e Caneleira 

Com 106 anos de história, 410 crianças e 70 colaboradores, a Assistência à Infância de 
Santos Gota de Leite também foi uma das entidades contempladas com a destinação da 
verba de emenda parlamentar. A instituição busca dar oportunidades na área da educação, 
esporte e cultura para crianças e adolescentes na Baixada Santista, contribuindo para 
formação de cidadãos críticos, criativos, conscientes e solidários ao seu papel na sociedade.

Assistência a Infância de Santos Gota de Leite

O Centro de Convivência Esperança e Vida promove o atendimento especializado a pessoas 
com deficiência ou transtornos globais do desenvolvimento. As atividades educacionais 
desenvolvidas buscam estimular a capacidade física, sensorial e mental dos alunos.

CCEV Centro de Convivência Esperança e Vida

Localizada na Avenida Conselheiro Nébias, 156, no bairro da Vila Nova, desde sua 
fundação em 1930, a instituição oferece amparo à criança e sua educação, atendendo os 
pequenos de 4 meses a 5 anos e 11 meses. A destinação da emenda parlamentar busca 
auxiliar na manutenção dos serviços e nas demais necessidades da entidade, visando o 
desenvolvimento e evolução das crianças atendidas.

Creche Cruzada das Senhoras Católicas
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Segurança dos cidadãos santista
é fomentada por meio de

emenda parlamentar

Guarda
Municipal

Defesa 
Civil

Investimento 
em segurança

A Secretaria Municipal de Segurança faz um 
trabalho muito sério na cidade, atuando de maneira 
preventiva, participativa e articulada junto à 
população do município. A pasta e segmentos a 
ela subordinados, como a Defesa Civil e a Guarda 
Municipal, receberam recursos de emenda 
parlamentar vindas do orçamento do Executivo e 
indicadas pelo Vereador Bruno Orlandi.

Cel. Daniel Onias
Chefe de Departamento

“Estes recursos são vitais para a Defesa Civil pois garantem 
a melhoria do nosso trabalho e a qualidade do serviço 
prestado à população.”

Reuniões e vizinhança solidária
Os CONSEGs são Conselhos Comunitários compostos por 
um grupo de pessoas da mesma comunidade que se reúnem 
para discutir, planejar, analisar e acompanhar as soluções de 

seus problemas, refletindo na segurança pública. Participamos 
ativamente em várias unidades de Santos buscando trazer 

soluções e medidas à segurança dos santistas

Cel. Sérgio Del Bel
Secretário de Segurança

“Com os recursos vindo da emenda, a gente 
vai poder potencializar e aumentar o número 
de Operações Força-Tarefa, aumentar a 
utilização das ferramentas que temos em 
relação à Defesa Civil e tudo isso vai convergir 
para uma segurança melhor da cidade”, explica 
o coronel Del Bel. “A gente agradece bastante esse 
dinheiro, esses recursos são muito bem-vindos”.

Assista mais sobre 
a Vizinhança 
Solidária
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